

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和7年11月25日



第16号 場

さんさん  
燐々

## 6年生国際バドミントン大会観戦！熱気に包まれていました！

11月12日(水)の午前中に、学校代表として6年生が BWF Super500 熊本大会「熊本マスターズジャパン2025」の試合を観戦しに県立総合体育館へ行きました。世界で活躍する選手たちがプレイする姿を間近で見ることができ、子ども達はとても喜んでいました。とても迫力があり、日本の選手のスマッシュが決まるとき、みんなで盛り上がり、一生懸命応援していました。学校に帰ってきてから、体育の授業で自分たちでもバドミントンをしてみました。持ち帰ってきたイメージをもとに、上手にプレイする姿が見られました。みんなで楽しむことができました。

6年生の学校到着が給食時間に食い込むということもあり、5年生が配膳をしてくれました。6年生のために協力し配膳してくれる5年生の姿がありました。

## 小6交流会で、3校の仲を深めました！

11月18日(火)に菊陽西小学校で小6交流会が行われました。武蔵ヶ丘中学校校区の3校の6年生の子どもたちが一堂に会し、「同じ中学校に入学する児童同士が、交流を持つことで、知り合い、仲間としての意識を高め、中学校生活への期待を大きくする」ことを目的に、グループごとに自己紹介やレクリエーションをしたり、各学校の紹介をしたり、感想を交流したりして、親交を深めました。グループで集まつた時には、大きな円になっていましたが、活動が進むにつれて、その円がどんどん小さくなり、仲が深まっていく様子が目に見えてわかりました。子ども達は、少し緊張しながらも、笑顔で楽しんでいました。「安心して中学校に入学できる。」という感想をもつた子ども達が多く、とてもよい出会いとなりました。



## 火災避難訓練！いざという時に備えて真剣に取り組めました！

11月21日(金)に火災避難訓練を行いました。消防署からもご指導に来ていただき、理科室から出火したという想定で、火災報知器のベルも実際に鳴らしての訓練でした。避難の放送を聞いて、前回の地震避難訓練の時よりも素早く避難ができ、火災の煙を吸い込まないようにハンカチで口を押さえることもできていました。

その後、6年生の代表児童が水消火器を使った訓練も行いました。実際には10秒程度しか出ないということで、迅速に初期消火をする必要があることが分かりました。空気が乾燥する時期になり、火災も起こりやすくなります。いざという時に備えて訓練することができました。

### 今後の主な予定



12月2日(火) 3日(水) 学力調査

12日(金)

授業参観

6日(土)

菊陽町人権子ども集会

24日(水)

後期前半終了日